



ECOLE DÉSERTE



Depuis notre tract de jeudi 14 novembre :

Aucun changement

Les températures restent très basses ce matin,
lundi 18 novembre,
13,8 degrés en moyenne relevés dans les classes
de petites sections.

NOUS VOULONS DU CHAUFFAGE !!!

Pour nous faire entendre, cette fois nous avons
besoin de vous en faisant une journée Ecole
déserte.

Gardez vos enfants à la maison
Jeudi 21 Novembre

**3 degrés sont attendus jeudi, quelle
température fera-t-il en classe ?**

Cela permettra de faire entendre nos voix encore
plus haut.



**N'hésitez pas à contacter la
direction de l'éducation au :
01 48 79 41 44**